

Presse-Information

German CEO Excellence Awards 2025: Langjähriger ASAP CEO Michael Neisen erneut ausgezeichnet

Magazin „EU Business News“ stellt Weiterentwicklung des Leistungsportfolios sowie moderne Unternehmenskultur des Automotive-Engineering-Partners heraus

Ingolstadt, 07. April 2025. Michael Neisen, langjähriger Vorsitzender der Geschäftsführung und Gesellschafter der ASAP Gruppe, ist CEO des Jahres 2025 im Bereich Automotive Engineering. Das internationale Wirtschaftsmagazin „EU Business News“ verlieh Michael Neisen die Auszeichnung nach 2024 in diesem Jahr erneut. Es würdigte damit dessen Rolle beim Aufbau der ASAP Gruppe, der Weiterentwicklung des Leistungsportfolios sowie bei der Etablierung einer modernen Unternehmenskultur.

Michael Neisen habe durch seine strategischen Entscheidungen maßgeblich zum Erfolg des Automotive-Engineering-Dienstleisters beigetragen. Die „EU Business News“ hoben insbesondere die von Michael Neisen geförderte Innovationskraft hervor, die im Zuge der Integration in den globalen IT- und Technologiekonzern HCLTech eine noch mal größere Relevanz bekommen habe: „ASAP verbindet viele Jahre außergewöhnlicher Branchenkenntnis mit dem Bestreben, auf Schritt und Tritt innovativ zu sein.“ ASAP sei daher in der Lage, als technologisches Frontend in einer sich wandelnden Branche erfolgreich zu agieren. Positiv bewerteten die „EU Business News“ in dem Zuge, dass ASAP in Kooperation mit HCLTech seine Leistungen etwa in den Bereichen Software und Elektrik/Elektronik weiter ausbaue und dabei neue Methoden und Tools integriere, die unter anderem bei der Entwicklung des Software Defined Vehicles zum Tragen kämen. Das Wirtschaftsmagazin berücksichtigte darüber hinaus die von Michael Neisen geprägte moderne Unternehmenskultur, die auf Authentizität, Kompetenz, Vertrauen und Menschlichkeit basiere.

„Ich freue mich sehr über diese erneute Auszeichnung gegen Ende meiner operativen Tätigkeit bei ASAP. Mit großem Engagement habe ich mich 15 Jahre der Entwicklung von ASAP verschrieben und durfte dabei mit zahlreichen engagierten und inspirierenden Kolleg:innen und Mitarbeitenden, Kunden sowie Partnern zusammenarbeiten. Gemeinsam haben wir den Weg dafür bereitet, dass ASAP zukünftig als Teil von HCLTech neue Märkte erschließt und die Transformation in der Automobilindustrie begleitet“, sagt Michael Neisen.

Michael Neisen war im September 2009 als Gesellschafter bei der ASAP Engineering eingestiegen und hatte bis zum 31. März 2025 die ASAP Gruppe als CEO entwickelt. Noch bis zum 30. Juni 2025 bleibt er in beratener Funktion als Geschäftsführer der ASAP Holding tätig. Seine berufliche Laufbahn begann er nach seinem Studium der Fahrzeugtechnik an der Fachhochschule Hamburg im Jahr 1990 als Entwicklungsingenieur bei einem großen Ingenieurdienstleister, wo er bis 2009 als Geschäftsführer mit wachsendem Verantwortungsbereich wirkte.

Unter Neisens Führung hat sich die ASAP Gruppe zu einem führenden Engineering-Partner für OEMs und Systemlieferanten entwickelt. Neisen richtete die Strategie früh an Zukunftstechnologien wie Autonomes Fahren, Elektromobilität und Connectivity aus. Die Beteiligung der ZF Friedrichshafen AG an der ASAP Gruppe von 2018 bis 2023 legte den Grundstein für den Ausbau der Bereiche Autonomes Fahren und Elektromobilität. Die Integration der ASAP Gruppe als eigenständige Tochtergesellschaft in den globalen IT- und

Techniekonzern HCLTech Ende August 2023 forcierte dann den Schritt von ASAP in internationale Märkte. Gemeinsam mit HCLTech bietet ASAP erweiterte Kompetenzen unter anderem für die Entwicklung des Software Defined Vehicles und dem Automobil als Internet of Things (IoT) unter Einbeziehung neuer KI-Tools und -Methoden. Michael Neisen förderte nicht nur die technologische Exzellenz, sondern auch eine zeitgemäße, wertschätzende Unternehmenskultur bei ASAP.

Bildmaterial:



Bildunterschrift: Michael Neisen, langjähriger CEO der ASAP Gruppe

Ihre Ansprechpartnerin:

ASAP Holding GmbH, Kerstin Hebel, Tel: +49 (0) 152 0181 0446, E-Mail: kerstin.hebel@asap.de

Die ASAP Gruppe

Mit einer klaren Fokussierung auf die Zukunftstechnologien des Automobils wurde die ASAP Gruppe am 01. Januar 2010 gegründet. Heute blickt der Entwicklungspartner der Automobilindustrie auf ein nahezu einzigartiges Wachstum im Automotive Engineering zurück: Stand Januar 2025 waren 1.600 Mitarbeitende an acht Standorten für die Unternehmensgruppe tätig. Die ASAP Gruppe, Tochtergesellschaft der HCLTech, bietet umfassende Entwicklungsleistungen mit Fokus auf Megatrends wie E-Mobilität, Autonomes Fahren und Connectivity. Den strategischen Entwicklungsschwerpunkt legt ASAP mit seinen fünf Leistungssegmenten – Electrics/Electronics, Software, Consulting & Service, Test & Validation und Vehicle Engineering – auf die zukunftsorientierten Technologiefelder.